

COMUNICADO PARROQUIA DE SACRAMENIA **MEDIDAS PREVENTIVAS PROPAGACION COVID-19**

Ante la crisis sanitaria por el Coronavirus, desde la parroquia de San Martín de Sacramenia se ofrecen algunas informaciones.

Las medidas adoptadas tratan de compaginar dos cuestiones: por un lado, la Iglesia como casa de Dios, abierta a quien nos necesitan; por otro lado, la inexcusable colaboración con las autoridades para evitar la propagación de la enfermedad.

Por eso, a partir de ahora:

- 1) Se ha DISPENSADO A LAS PERSONAS MAYORES O EN SITUACIÓN DE RIESGO del precepto dominical y festivo.
- 2) El templo parroquial de San Martín se cerrará entre semana y se abrirá el fin de semana en el horario habitual para la celebración de la Eucaristía dominical y del sacramento de la penitencia, así como para la oración.
- 3) Se cancela toda actividad comunitaria parroquial, salvo la celebración eucarística el fin de semana.
- 4) Se invita a la celebración de la Eucaristía diariamente transmitida por televisión a las 11:00 en la cadena 13. Recordando que La comunión espiritual es una práctica tradicional de la Iglesia que hemos de recuperar en estas dolorosas circunstancias, y puede ser ocasión de santificación y de comunión eclesial.
- 5) No se realizará visita alguna a enfermos si no se solicita expresamente por los enfermos o sus familiares.
- 6) La atención del despacho parroquial queda restringida a las cuestiones urgentes.
- 7) En Cuanto a los funerales si lo hay, se realizará una liturgia de la palabra en el cementerio.
- 8) Para cualquier urgencia se puede llamar al 684030014.